
Протокол №1 

родительского собрания 6б класса  

от 30 сентября 2021 года 

Тема: «Организация учебно-воспитательного процесса в 2021-2022 учебном году». 

Присутствовали: 15 человек  

Отсутствовали: 5 человек 

Повестка дня 

 

 

1. Режим работы школы в 2021-2022 учебном году. 

2. Задачи родителей в организации учебно-воспитательной работы. 

3. Участие детей во Всероссийской олимпиаде школьников; 

4. Соблюдение учащимися Устава школы: посещаемость и успеваемость; школьная 

форма и сменная обувь; питание и питьевой режим, участие родителей в жизни 

класса и школы. 

5. Вакцинация от гриппа и других заболеваний. 

 

 

По первому вопросу слушали классного руководителя Н.А.Дурневу, которая рассказала о 

режиме работы школы в 2021 – 2022 учебном году. Она говорила о времени начала занятий, 

продолжительности уроков и перемен, организованном уходе детей домой. В связи с 

санитарно-эпидемиологическими ограничениями на передвижение детей по школе 

обучение детей этого класса ведется в одном кабинете. Учителя приходят к обучающимся 

на уроки в указанный кабинет, а не дети ходят в разные кабинеты. Кабинетная система 

временно отменена. 

 

По второму вопросу слушали также Дурневу Н.А., которая попросила родителей принимать 

активное участие в учебно-воспитательной работе класса. Предложила выбрать 

родительский комитет, который вместе с классным руководителем, учителями класса будет 

действовать в учебной и воспитательной работе учащихся. 

 

     По третьему вопросу слушали классного руководителя Наталью Андреевну, которая 

сообщила родителям о том, что необходимо детям участвовать в олимпиадах, так как 

успешное выполнение заданий в олимпиадах может стать толчком для развития таланта 

ребенка, повышения его самооценки, мотивации к учебе.  Наталья Андреевна просила 

родителей проконтролировать участие детей в олимпиадах. 

 

По четвертому вопросу слушали Дурневу Наталью Андреевну, которая напомнила 

родителям Устав школы. Далее выступила председатель родительского комитета Суханова 



Екатерина Сергеевну, которая говорила о питании в школе, о санитарных требованиях к 

учащимся. Далее она напомнила родителям о школьной форме, о сменной обуви. 

 

По пятому вопросу слушали Дурневу Н.А. Она говорила о необходимости серьезного 

подхода к предстоящей вакцинации от гриппа. Необходимо думать не только о своем 

ребенке, но и о тех детях, которые его окружают. Только коллективный иммунитет 

позволит избежать серьезного всплеска заболеваемости гриппом и ОРВИ.  

 

Решение  

 

1. Ежедневно контролировать родителям соблюдение режима школы учащимися. 

2. Принимать активное участие всем родителям в учебно – воспитательной работе класса. 

3. Принимать активное участие в школьных олимпиадах. 

4. Всем учителям и родителям стремиться к тому, чтобы дети соблюдали санитарно-

гигиенические требования, Устав школы. 

5. Провести работу о необходимости серьезного подхода к предстоящей вакцинации от 

гриппа. 

 

 

Секретарь собрания: ___________/Н.А. Дурнева/ 

 


